
L
es fans appellent Fábio « the blue wall » (ou « le mur bleu »), un mur où 
aucune balle ne peut passer. Ils le considèrent comme un héros.

Mais pour le gardien de but  Fábio Deivson Lopes Maciel, qui a gagné 
de nombreux titres et a été dans l’équipe nationale brésilienne à tous les 

niveaux, c’est le chemin qui mène aux titres qui est le plus important.
En 2007, sa carrière a été interrompue quand il eut 

une rupture des ligaments au genou gauche pendant 
un match crucial pour son club, Cruzeiro. Certains 
pensaient qu’il ne reviendrait jamais.

m’a permis de passer en revue mon mode de vie. Ceci 

ma vie d’une manière que je n’avais jamais autorisée, » 
dit-il. « Dieu est à la base de ma vie. » 

même qu’il était blessé car son genou droit avait 
heurté le poteau du but, mais c’était son genou gauche 
qui était blessé.

« Les gens qui doutaient de mon intégrité, disaient 
que je mentais, que j’avais été enlevé de l’équipe, » dit-
il. La douleur m’a rapproché de Dieu. C’était la peine 

causée par la blessure, la perte du titre, de voir le monde douter de moi qui m’a 
amené à prendre la plus grande et la meilleure décision de ma vie: celui d’accepter 
Jésus comme mon sauveur. Je lui ai donné toute ma vie. »

Bien que les docteurs lui aient dit qu’il reviendrait après six mois, il lui a fallu 
seulement la moitié de cette période pour rentrer de nouveau sur le terrain.

gagna.
« Beaucoup avaient dit que je ne rejouerais pas et que je ne reviendrais pas 

à Cruzeiro, » dit Fábio. Mais Dieu m’a rétabli en me donnant l’opportunité de 
l’accompagner et Il m’a placé là où je suis aujourd’hui. Dieu est incroyable. 

peine que j’avais ressentie s’est transformée en une grande victoire. J’ai joué dans 
200 matchs pour Cruzeiro, j’étais un champion et considéré comme le meilleur 
gardien de but dans un tournoi majeur. »

Un autre titre a suivi en 2013 et Fàbio a été considéré comme meilleur gardien de 
but du championnat brésilien. Ce qu’il a vécu l’a conduit à comprendre que Dieu est 
réel et c’est Lui qui dirige tout.

« Tout ce qui se passe dans ma vie a été arrangé par Dieu, » dit-il. « Il a tout 
déterminé… Je me base sur Dieu dans la vie. Dieu a attendu pour me mettre au bon 
endroit et me donner des choses que je n’avais jamais imaginées. Même dans mes 
rêves les plus fous je n’aurais pu penser que j’aurais une vie une famille aussi bénies 
que j’ai aujourd’hui. C’est un Dieu véritable qui atteint ses objectifs. »

Fábio Maciel

LE GUARDIEN DE BUT FÁBIO EST PASSÉ PAR DES 
ÉPREUVES, MAIS SES DIFFICULTÉS L’ONT MENÉ À 
DIEU
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Des hommes et des femmes sont au service d’équipes sportives 
en tant que mentors et conseillers pour la vie et la foi.


